

PIDE 1,500 MDP EXTRA PARA COMICIOS

INE credenciará a migrantes deportados

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

El dictamen de petición de ampliación presupuestal que el INE aprobará hoy, para enviarlo al Poder Ejecutivo, contempla solicitar mil 511.7 millones de pesos para priorizar tres rubros de la organización de la elección judicial y otros proyectos que habían quedado en ceros, por el recorte de más de 13 mil millones que aplicaron los diputados al INE.

Dentro de esta cifra, se solicitan recursos para fortalecer los trabajos locales para las elecciones municipales en Durango y Veracruz, para un proyecto especial que atenderá a migrantes deportados por Estados Unidos a fin de dotarlos con credencial para votar y al menos 4.3 millones para afrontar la violencia política de género contra

EL INSTITUTO destinará 18.7 millones de pesos para entregar credenciales a ciudadanía que sea repatriada de EU; priorizará la organización de la elección judicial



Foto: Especial

Se prevé que, hoy, en la sesión del Consejo General del INE se avale el dictamen de petición de ampliación presupuestal que enviará al Ejecutivo federal.

candidatas, tema al que no se habían destinado recursos debido al recorte.

Sobre el proyecto para migrantes, se solicitan 18.7 millones, a fin de “fortalecer la solicitud y entrega de credenciales para votar en territorio nacional y posible ciudadanía repatriada en 60 puntos de confluencia migratoria”.

Los rubros prioritarios para la elección judicial son: la ampliación de contratos a personal eventual, pago de sueldos para el personal eventual que apoyará durante la organización de la elección y auxiliará en el conteo de votos en las Juntas Distritales; segundo, garantizar los servicios informáticos para agilizar el envío de información y reforzar la difusión y materiales educativos para explicar a la ciudadanía qué se va a elegir el próximo 1 de junio.

Sobre los sueldos de personal, el documento apunta que “no se terminaría con el periodo prometido al personal eventual, tal como los auxiliares jurídicos, técnicos en organización electoral, capacitación, voz y datos, capturistas del Sistema de Información sobre la Jornada Electoral (SIJE) y otros especialistas fundamentales para el cumplimiento de las tareas institucionales durante los procesos electorales”.

REPARTO

Entre los rubros prioritarios a los que el INE destinará parte de los recursos extraordinarios que le apruebe el Ejecutivo destacan:



EN **60**
PUNTOS

migratorios entregarán credenciales.



4.3
MDP

para combatir la violencia política de género.



351.8
MDP

para sueldos de capacitadores y supervisores.



285.5
MDP

para contratación de capacitadores adicionales.



43.8
MDP

para desarrolladores que actualicen sistemas clave.



8.4
MDP

para la difusión de la elección judicial.

En el documento que se discutirá hoy se justifican 351.8 millones de pesos para garantizar sueldos a partir del 27 de abril de mil 881 supervisores y 10 mil 928 capacitadores contratados para integrar 42 mil 518 casillas en 18 estados con elecciones judiciales locales concurrentes con el proceso judicial.

Otros 285.5 millones de pesos para contratación por 130 días de 513 supervisores

y tres mil 55 capacitadores adicionales en todo el país para incrementar el número total de casillas a 86 mil 000, más 240.3 millones necesarios para contratar a 22 mil 500 auxiliares de cómputo por quince días para optimizar los tiempos del cómputo y contar con resultados de la elección de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) la misma noche de la jornada electoral.

Para combustible, viáticos y alimentos de todo este personal adicional se solicitan 119.3 millones, además de 115 millones para ampliar el periodo de contratación, por un mes, a seis mil 134 personas, para la atención de 57 proyectos que atienden el proceso federal, elecciones locales en Durango y Veracruz, constitución de nuevos partidos políticos, credencialización y otras actividades ordinarias.